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[DIAPO] Visite en images de la nouvelle cuverie

Le chantier de la nouvelle cuveriede l’Union Champagne à Avize vientde se terminer. Lancé
en 2010, il permetà l’Union de disposer d’une cuverie de vins de réserve de 16500 hectolitres
et d’une cuverie pour les pré-assemblages.
Ce superbe outil industriel ultra-contemporain, à la décoration particulièrement soignée, a
coûté 11 millions d’euros. La coopérative a d’ailleurs pu bénéficier d’une subvention de
FranceAgriMerpour 1,6 million d’euros.
Il s’agit là des derniers grands travauxde Serge Lefèvre, le président et directeur de l’Union
Champagne ne briguant pasde nouveau mandat.

Treize ans de présidence

Treize années de présidence, cela comptepour Serge Lefèvre. Le chauve le plus courtisé de
la Champagne a décidé de ne pas se représenter pour un autre mandat. À 63 ans, celui qui
détient les meilleurs approvisionnements de l’aire d’appellation en dirigeant la coopérative
l’Union Champagne à Avize, passe la main. Rappelons-le, l’Union Champagne représente 13
coopératives qui sont implantées dans des communes classées en Premier et Grand Cru.
Enfant de la Côte des Blancs, originaire d’Oger mais domicilié à Sézanne, où il possède
quelques vignes, Serge Lefèvre est nommé président- directeur en 1999. Il connaît déjà très
bien la maison. «J’ai été l’adjoint de l’ancien président en 1994. Auparavant, j’étais président
de la coopérative des Coteaux de Champagne.»
Pour cet homme entré à 16 ans pour être ouvrier dans cette même coopérative, le chemin
parcouru est exemplaire. Pour ceux qui l’ont fréquenté,Serge Lefèvre est quelqu’un
d’énergique, passionné par la Champagne et très courtois. On sait aussi qu’il a été un grand
professeur de judo jusqu’en 1999. À ce propos, il a même été président de la Ligue de
Champagne-Ardenne.
Depuis treize ans, les plus grands patrons de la champagne l’ont sollicité. Parmi ses
nombreuses rencontres, il reconnaît «avoir beaucoup d’estime pour Yves Bénard et
Jean-Marie Laborde. J’admire également beaucoup Cécile Bonnefond. Et je ne perds pas de
vue Paul-François Vranken, que j’ai vu débuter en 1975».
En interne, le président Serge Lefèvre est également très apprécié. D’ailleurs, son comité
d’entreprise lui a offert pour son départ «un porto de 40 ans d’âge». Et de signaler: «Je n’ai
jamais connu de coup de gueule dans l’entreprise. J’ai été entouré de salariés motivés.»
Serge Lefèvre sait ce qu’il quitte: «Je peux dire que j’ai travaillé avec le fleuron de la
Champagne. Nos adhérents sont des vignerons qui aiment leurs vignes et s’en occupent fort
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bien.»
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